

平成20年10月20日

国土交通省道路局長様

川場村長 関

(田園整備課)



今後の道路行政についての意見・提案の提出について

のことについて、別紙のとおり提出いたします。

今後の道路行政についての意見・提言
①道路行政全般について改善すべき点、要望や提案など

群馬県 川場村

- ・補助事業における採択基準の見直し
現在の補助事業の採択基準は、路線の新設、大幅な改良工事等、比較的大きい事業でないところの補助対象にならない。市町村道で部分的な改良等小規模の改良事業についても、補助対象となるよう制度の変更をお願いしたい。

今後の道路行政についての意見・提案
②-1 地域の現状と抱える課題

群馬県 川場村

○現状
近年の観光客増加に伴い、マイカーでの来村者の
増加が著しい。

観光形態の変化により、観光客が村内を散策等する
機会が増加し、安全確保の面からも自歩道の整備が望
まれる。
また、通学する児童生徒の安全確保の面からも自歩
道の整備を早急にお願いしたい。特に冬季除雪時の通
学はいつ事故が起きてもおかしくない状況です。

- 主要地方道平川横塚線
・集落部分の自歩道が整備されていない箇所がある。
・沼田方面より川場村に入る坂。
(冬期間路面が凍結)

無散水の融雪施設の整備をお願いしたい。
特に、観光客の事故が多発しています、左記の坂を行
行する際、いつセンターラインを越えてくるかドライ
バーは不安です。

- 一般県道富士山横塚線
・集落部分おおむね全区間ににおいて、歩道が設置さ
れていない。
・天神坂付近の冬期間における路面凍結。

今後の道路行政についての意見・提案
②－2 地域の目指すべき将来像

様式 ③

群馬県 川場村

川場村は、豊かな田園風景を守り育てて行くため、環境に配慮した村づくり進めています。そのために、道路脇の看板についても、「美しい村づくり条例」により自然に配慮した看板設置をお願いしています。
また、豊かな田園風景を保全する上でも、特に、お願いしたいのが 電線の地中化 であります。川場村においても是非電線の地中化の整備が進みますようよろしくお願いします。